

2024 七里だより

かしこく やさしく たくましく

R6. 5. 7

第2号

七里小学校

文責:校長 吉岡

R6、スタートから1か月！

令和6年度がスタートして1か月が経ちました。例年より3日遅い10日からのスタートだったとはいえ、あっという間の4月でした。

1年生も、学校生活に慣れ、毎日元気な声が教室から聞こえています。2年生以上もそれぞれの学年の学習を意欲的に取り組んでいます。

この1か月を振り返ってみます。

着任式・始業式(4/10)

5名の教職員が新しく着任しました。話を聞く姿勢も児童代表のあいさつも立派でした。始業式での担任発表のときの子どもたちの反応は様々でした！



琉人君の代表あいさつ

5名の新任教職員

入学式(4/10)



ようこそ1年生！10名の1年生が入学してきました。今日から小学生の仲間入りです。ちょっぴり緊張気味でしたが、担任の大窪先生に名前を呼ばれると元気に返事ができました。歓迎の言葉

もしっかり聞いていました。こうして全校48名の1学期が始まりました。

なかよし集会(4/15)

1年生を迎えて新しい縦割り班を作りました。毎日の掃除だけでなく、いろいろな行事の時に、この班で行動することになります。誕生日や好きなものの自己紹介をし、班のめあてを考え、班ごとにレクを楽しみました。5・6年生のリーダーとしての姿が見られました。



班メンバーの発表



班ごと自己紹介

参観日・PTA 総会(4/27)

週末の参観授業は大変だったと思いますが、子どもたちは緊張しながらも張り切った様子で学習していました。1年生は初めての参観日でしたが、よくがんばっていました。



授業参観、学級懇談後、体育館でPTA総会が開かれ、活動・会計等の報告・計画が承認され、新体制が発足しました。旧役員の皆様、たいへんお世話になりました。新役員の皆様、今年1年子どもたちのためによりしくお願いいたします。

春の遠足(5/2)

天候にも恵まれ、三堰キャンプ場まで歩きました。行きは、3か所のポイントに用意されたミッションを縦割り班でクリアしながら進みました。

全班が三堰に着くと、5・6年生の企画による1年生歓迎会。1年生の自己紹介の後、クイズ大会を行いました。「図書室の椅子の数は？」などなど、七里小ならではの問題が出題され、班で話し合いながら答えていきました。

その後は、「宝探し」。数字の書かれたカードを一人が3枚ずつ探し、班全員の数字の合計点で賞品がもらえます。(探すのも、計算するのも速かったこと…。) 賞品は、班ごとに仲良く分けました。

そして、うれしいお弁当タイム!(おいしいお弁当の用意をありがとうございました。)

みんなおいしそうに笑顔いっぱい食べていました。

お弁当の後は、自由時間。石投げ、水切り、ピン石探し、鬼ごっこそれぞれの楽しみ方で楽しく過ごしていました。

この日も、5・6年生の活躍が光りました。常に下級生に目を配り、お弁当の場所決めやゲームでは下級生の意見や思いを聞き入れたり、素早く集合できるように声がけしたり…。クイズづくりも大変だったと思います。

よく頑張ってくれました。その姿は、きっと下級生に輝いて見えていたと思います。

さて、5月! どんないか月にかな? 楽しみです。



出発前の雄たけび「〇班、がんばるぞー!」

